

DE POLÍTICA EN GENERAL 001

¿Y QUÈ HAY DE NUEVO EN ESTE PARTIDO O MOVIMIENTO?

MORENA ha elegido como presidente interino al diputado Alfonso Ramírez Cuellar, que es presidente de la comisión de presupuesto y hacienda pública en la cámara de diputados. En el VI congreso Nacional de Morena se rechazó el método de las encuestas, aunque el nuevo presidente interino no descarta convocar a un Congreso Nacional para que se revisen los estatutos. Y OJALA Y LO CONSIGA. PARA QUE AL REVISAR LOS ESTATUTOS SE HAGA REALIDAD LA PARTE MEDULAR DE UN PARTIDO O MOVIMIENTO, COMO LE LLAMAN A MORENA. QUE EN REALIDAD LOS DIRIGENTES TOMEN SU PAPEL EN SERIO Y QUIENES QUIERAN SER LEGISLADORES SE QUEDEN EN SUS CURULES Y ANDEN HACIENDOLA DE BOMBEROS ADMINISTRATIVOS, Y QUE LOS ADMINISTRATIVOS Y SECRETARIOS DE ESTADO NO ANDEN POR AHÌ QUERIENDO SER LIDERES PARTIDISTAS Y QUE LOS LIDERES PARTIDISTAS NO ANDEN BUSCANDO HUESITOS EN EL GOBIERNO. DIGO, PARA QUE NO SE VEAN TAN SALTIMBANQUIS O CHAPULINES COMO LOS ANTERIORES ¿VERDAD? PORQUE DE ESOSS ESTAMOS REALMENTE HARTOS. VER QUE UN LEGISLADOR AHORA ES PRESIDENTE DEL PARTIDO LO HIZO EL PRI LO HIZO EL PAN Y LO HACE CUALQUIERA, ESPERO QUE MORENA NO SEA CUALQUIERA. Y PORQUE LA COMISIÒN DE HACIENDA DE LA CAMARA DE DIPUTADOS DEBIERA SABER COMO SE GASTÒ EL PRESUPUESTO QUE OTORGÒ EL AÑO PASADO, NOS DEBE UN INFORME PORMENORIZADO PARA ASÌ ENTENDER QUE ESTE AÑO LE CONCEDA AL GOBIERNO FEDERAL EL PRESUPUESTO SOLICITADO ¿O NO?

Y hablando de transparencia bueno sería que después de un año de actividades pudiéramos saber cuánta gente depende económicamente del gobierno. Para eso propongo que los Municipios den a conocer a todos los empleados que están en su nómina, salarios y prestaciones, en una página de internet a la que cualquier ciudadano tenga acceso a más tardar el 29 de febrero. Así mismo los Estados el 31 de marzo y el Gobierno Federal el 30 de abril. ESO NOS HARÍA CLARO EL GASTO QUE HICIERON EL AÑO PASADO, A QUIENES MANTUVIERON, QUE SE PUEDAN CHECAR QUE EXISTEN Y NO SON AVIADORES O FANTASMAS DEL PASADO, QUE SE ESTAN RIGIENDO POR LA HONESTIDAD Y NO POR LAS VIEJAS PRACTICAS.

Porque si bien es cierto los programas sociales son un éxito, me quedan algunas dudas entre lo dicho y hecho, ya que hace un año el programa de

Jóvenes Construyendo el Futuro, que es un buen proyecto, tenía calculado el presupuesto para 2 millones 600 mil jóvenes. Ahora nos dicen que son más de un millón de beneficiados en el año pasado. ¿y el presupuesto que no se utilizó en dónde quedó o a dónde lo dirigieron? Porque no se ha dicho nada sobre ello. Lo mismo sucede con el programa de Apoyo a Adultos Mayores. Hay personas que se inscribieron el año pasado, se les dio una tarjeta desde el mes de mayo, al menos de Banco Azteca que tengo comprobada, y nunca les asignaron un número de cuenta y se les dijo que nunca se les hizo un depósito y ahora les salen que hay que esperar al presupuesto de este año, a ver si están porque si no pues entonces ni modo. Y PERDONEN PERO CON EL DEBIDO RESPETO “NO LA FRIEGUEN” A LA GENTE DE LA TERCERA EDAD O ADULTOS MAYORES NO SE LES PUEDE ANDAR HACIENDO ESO, NI ANDAR DE LIMOSNEROS EN LAS OFICINAS DONDE LOS TRATAN CON LA FRIALDAD DE LAS COMPUTADORAS O CON LA FRIALDAD DE LA BUROCRACIA INÚTIL. AL MENOS LA CÁMARA DE DIPUTADOS EN LA COMISIÒN DE HACIENDA O EN LA AUDITORÌA SUPERIOR DE LA FEDERACIÒN DEBE EXISTIR UN POCO DE SENSIBILIDAD SOCIAL PARA DARNOS UNA EXPLICACIÒN DE LA APLICACIÒN DE ESTOS PROGRAMAS. AHORA QUE NO VAYA A SER QUE SE ESTAN QUEDANDO CON ESOS DINEROS ESPERANDO QUE LA GENTE SE MUERA ¿VERDAD? Y NO ES QUE UNO SEA DESCONFIADO PERO... LA BURRA NO ERA ARIZCA LA HICIERON ¿O NO?

Hasta aquí por hoy y un abrazo hasta siempre seguimos en la lucha.

mml.01.2020